

77 CONVENCIÓN BANCARIA

LA BANCA IMPULSA LA TRANSFORMACIÓN DE MÉXICO.

Versión estenográfica

Acapulco, Gro., 03 de Abril de 2014.

FIRMA DE CONVENIO ABM-CONCAMIN “Mundo Pyme ABM”



- **JOSÉ MIGUEL DOMÍNGUEZ CAMACHO, Moderador:** Muchas gracias. Damos la más cordial bienvenida al licenciado Francisco Funtanet, Presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos, quien nos hará el favor de dirigir un mensaje previo a la firma del convenio.



- LIC. FRANCISCO JAVIER FUNTANET MANGE, Presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos: Muy buenos días tengan todos ustedes.

Antes que nada quiero agradecer profundamente a mí muy querido amigo, Javier Arrigunaga, Presidente de la Asociación de Bancos de México, que está el día de hoy aquí.

Muchísimas gracias. Te deseo todo el éxito del mundo en esta Convención de la Asociación.

Reconócese el esfuerzo, el trabajo, la gran visión con la cual has conducido la institución.

Y comentar que es un honor estar el día de hoy aquí en un tema ampliamente platicado, donde nos permitirá desahogar un añejo reto entre la Banca y la industria, el poder estar mucho más cerca uno del otro.

Sin duda el convenio que hoy firmamos dotará de instrumentos crediticios a la pequeña y mediana industria nacional. Con políticas crediticia adecuadas a las actuales necesidades de la industria.

También el convenio que hoy firmamos permitirá incentivar el desarrollo económico regional a la pequeña y mediana industria en las diferentes regiones del País.

Mantener una comunicación, una retro alimentación permanente entre la Asociación de Banco de México y CONCAMIN, para llevar financiamiento adecuado a los agremiados de nuestra confederación.

CONCAMIN lleva dos años trabajando de manera muy intensa en una política industrial a nivel nacional.

Y sin duda un pilar fundamental es el acceso al financiamiento y una adecuada articulación entre la industria y la Banca.

También, este Convenio permitirá poder acceder a un andamiaje mucho mejor entre la Banca de Desarrollo y la Banca Comercial.

Estoy seguro que también a través de portal “Mundo Pyme” que tanto la institución que tan atinadamente dirige Javier, que es la Asociación de Bancos de México, como CONCAMIN, refrendan su compromiso para mejorar el acceso al financiamiento.

Y en medida que se fortalezcan los vínculos entre Banca e industria continuaremos en la búsqueda de objetivos comunes de una agenda compartida, en favor de la competitividad de nuestro País, de una mayor inversión en las diferentes regiones y, por supuesto, en la generación de los empleos que los mexicanos demandan.

Nuevamente quiero agradecer a Javier el hoy dar cumplimiento a este convenio que fue motivo de muchas pláticas, que fue motivo de muchísima preparación, entre la Asociación de Bancos de México y CONCAMIN.

Javier, verdaderamente a nombre de Industria Confederada te agradezco la disposición, y estoy seguro que será para el bien de México, para el bien de la industrial, para el bien de la competitividad, para el bien de los Bancos, y para el bien de la generación del empleo en México.

Muchísimas gracias.

- **LIC. JAVIER ARRIGUNAGA GÓMEZ DEL CAMPO, Presidente de la Asociación de Bancos de México:** Muchas gracias. Para mí es un gran gusto estar aquí con mi muy querido amigo Francisco Funtanet, Presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos, de la CONCAMIN.

Hemos venido trabajando desde hace tiempo en las acciones que estamos instrumentando, plasmando hoy a través del contrato. Pero teníamos pendiente llevarlo a cabo.

Como hemos mencionado en la conferencia de prensa que tuvimos hace algún momento, una parte muy importante del compromiso de la Banca en lo que corresponde impulsar la transformación de México, tiene que ver con el crecimiento de las pequeñas y mediana empresas. Las cuales son estratégicas por muchas razones: por su papel como impulsoras del crecimiento y del desarrollo económico, y también porque son las principales generadores de empleo en el País.

Sabemos que una parte esencial de la ayuda que requieren las Pymes es precisamente el financiamiento en condiciones accesibles.

Lo que estamos buscando es incrementar la oferta de productos financieros para las Pymes. Hoy hay disponibles más de 50 opciones de crédito para este segmento en la Banca.

Y para ello ha sido fundamental el trabajo que hemos hecho, como comentábamos antes, con la Banca de Desarrollo.

Me parece que si hay un segmento en el cual queda evidente la complementariedad entre Banca Comercial y Banca de Desarrollo, es éste.

Basta decir que la Banca Comercial potencia los recursos de derrama crediticia de las garantías de Nacional Financiera y del IDAMEX, hasta en 23 veces en promedio.

Pero además gracias a los esquemas de garantías de la Banca de Desarrollo se ha logrado reducir también de manera importante las tasas de interés; es más crédito en mejores condiciones.

De acuerdo con Nacional Financiera las tasas de interés han tenido una reducción de más de 400 puntos base entre el 2010 y 2013, al pasar del 16.20 al 12.18 por ciento en promedio; esto es en términos porcentuales el 24 por ciento menos.

Y de esta manera hemos ido logrando avances muy significativos y constantes en el financiamiento empresarial, y específicamente el canalizado a las Pymes.

Déjenme darles algunas cifras: a enero de 2014 la cartera de crédito del Sector Privado el 52 por ciento correspondía a empresas.

Al finales del 2013 el crédito Pymes suma 321 mil millones de pesos, lo que representa, como vimos en las láminas, una tasa de crecimiento real del 12.3 por ciento anual; la más importante en términos de crecimiento del crédito de la Banca.

Y el programa de cadenas productiva operó un monto de 336 mil millones de pesos entre marzo de 2013 y febrero de este año, beneficiando a casi 34 mil proveedores.

Es por eso que nos da un enorme gusto participar en la firma de este convenio de colaboración, el cual tiene como objeto coordinar acciones y colaborar en la instrumentación de iniciativas que permitan impulsar el crédito a la Pymes del sector industrial que representa CONCAMIN.

No podríamos imaginarnos a nadie mejor para firmar esto que su Presidente, a quien le agradecemos mucho que haya venido aquí a esta Convención y a celebrar con todos nosotros la firma de este Acuerdo.

Muchas gracias, Paco.

- **MODERADOR:** En este momento procedemos a la firma del Convenio.

Es así como damos por concluido este acto.

Muchas gracias. Muy buen día tengan todos.

---o0o---